



Neuer Mopedparkplatz

Endlich ist es soweit!

Unser neuer Moped-Parkplatz wurde nun fertiggestellt.
Nach vielen Nachfragen der Schüler unserer Schule haben wir diese Idee schnellstmöglich vollendet.
Der neue Moped Parkplatz befindet sich an dem Hang vor dem unteren Schuleingang.



Aber das alles haben wir natürlich nicht allein geschafft.
Ein Großer Dank geht an die Stadt Rodewisch und besonders an die Bürgermeisterin Frau Schöniger, welche unsere Vorstellungen sehr gut verwirklicht hat.
Auch durch die gute Zusammenarbeit zwischen dem Schülerrat und der Stadt Rodewisch konnten wir so schnell eine Lösung finden und diese auch umsetzen.